



Beschlussauszug aus der

6. Sitzung des Kultur-, Sport- und Tourismusausschusses (Dringlichkeitssitzung)
vom 21.07.2020

Top 5 Beratung über die Gestaltung der Informationstafeln an den Ortseingängen

Herr Kaspereit sagt, dass das Stadtwappen geändert werden sollte. Weiterhin solle das dominierende Braun einer Farbdarstellung weichen.

Es wird sich allgemein dafür ausgesprochen, die Schilder komplett neu zu gestalten und ein entsprechendes Angebot einzuholen.

Die Gestaltung wird konkret besprochen. Man spricht über die Neugestaltung der Karte, des

Layouts und der Aktualisierung der Legenden. Als tragende Farbe des Hintergrundes solle das Blau aus unserem Stadtwappen dienen.

Herr Dögnitz kümmert sich um einen Termin bei der Firma Hagemann Design um einen Entwurf nach Beschluss des Tourismusausschusses zu erarbeiten. Das daraus resultierende Angebot soll als Beschlussvorlage für die nächste Sitzung des Tourismusausschusses dienen.